
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 299/2022

Requer informações acerca do furto 
dos fios na Vigilância Sanitária do 
município. 

Senhor Presidente,
Senhoras Vereadoras,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que houve um furto de fios na Vigilância 
Sanitária do município e conforme divulgado pela mídia houve a inutilização de 
vacinas;  

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1. No dia do furto dos fios da vigilância sanitária havia vigia 
escalado? Explicar

2. Existe algum gerador de energia instalado no local? 
3. Os fios furtados foram de uma intalação ou do gerador? Explicar. 
4. Quantas vacinas foram inutilizadas? 
5. O que a administração está fazendo para que isso não volte a 

ocorrer?
6. Outras informações que julgar necessárias.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de março de 2.022.

Eliel Miranda
-vereador-
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